



United Nations  
Educational, Scientific and  
Cultural Organization

Organisation  
des Nations Unies  
pour l'éducation,  
la science et la culture

Organización  
de las Naciones Unidas  
para la Educación,  
la Ciencia y la Cultura

Организация  
Объединенных Наций по  
вопросам образования,  
науки и культуры

منظمة الأمم المتحدة  
للتربية والعلم والثقافة

联合国教育、  
科学及文化组织

**Discurso en vídeo de Audrey Azoulay,  
Directora General de la UNESCO,  
con motivo de la conmemoración del 40º aniversario de la inscripción  
del sitio maya de Copán en la Lista del Patrimonio Mundial de la UNESCO**

**2 de septiembre de 2020**

Queridos amigos:

Soy Audrey Azoulay, Directora General de la UNESCO.

Es un gran honor para mí unirme a ustedes en el cuadragésimo aniversario de la inscripción del sitio maya de Copán en la Lista del Patrimonio Mundial de la UNESCO.

Desde el momento de la adhesión de Honduras a la Convención del Patrimonio Mundial, la ciudad de Copán y su arquitectura, templos y célebres esculturas pasaron a engrosar las filas de nuestros tesoros del patrimonio mundial.

Esta gran ciudad maya es un bien inestimable del patrimonio hondureño, y mundial. De hecho, fue uno de los primeros sitios precolombinos excavados por los arqueólogos, como lo recuerda la exposición virtual que van a descubrir.

Pero este aniversario llega en un momento especial: la crisis sanitaria que estamos atravesando se ha convertido en una crisis social, económica y cultural que nos afecta a todos.

Por ello, la UNESCO se ha movilizado desde los primeros días para ayudar a sus Estados Miembros a responder a la crisis.

En lo que respecta a la cultura, que es el tema concreto que hoy nos reúne, la crisis se anuncia muy grave.

Y, sin embargo, la cultura, el patrimonio, tienen una función esencial que desempeñar para superar estas dificultades.

Es esta convicción la que nos ha llevado en la UNESCO a dar la palabra a los artistas, a los profesionales, mediante la organización de debates que hemos llamado "ResiliArt", precisamente porque creemos que la cultura tiene una función esencial que desempeñar en nuestras sociedades. Una función de cohesión social, de resiliencia y también económica.

Los intercambios que escucharán hoy forman parte de 130 debates en más de 60 países.

Me complace que podamos aprovechar la experiencia adquirida aquí, en Honduras y en Copán, para explorar el camino hacia otro futuro posible.

Muchas gracias.